

le Progrès de Coaticook

Le Progrès de Coaticook > Culture

Mario Jean donne des crampes à Saint-Venant-de-Paquette



[Pierre-Olivier Girard](#)

Publié le 22 juin 2013

Les années se suivent et se ressemblent pour les Amis du patrimoine de Saint-Venant-de-Paquette alors que leur spectacle-bénéfice annuel, qui mettait en vedette cette fois-ci l'humoriste Mario Jean, s'est avéré un véritable succès.



© (Photo : Michel Guérin)

L'humoriste Mario Jean s'est vu remettre un cadeau des mains de l'auteur-compositeur-interprète et résidant de Saint-Venant, Richard Séguin, en guise de remerciement pour son spectacle offert bénévolement.

Au total, 400 personnes n'ont pu faire autrement que de lâcher leur fou alors que Mario Jean a présenté bénévolement quelques numéros de son tout nouveau spectacle solo. De plus, avant la levée du rideau, une centaine d'invités ont savouré un souper dont tous les fonds étaient également remis à l'organisme.

«Même si le montant final n'est pas encore comptabilisé, je peux avancer que notre activité a permis d'amasser environ 7000 \$, soutient la directrice générale des Amis du patrimoine, Sylvie Cholette. On doit se compter chanceux dans les circonstances, puisqu'il y avait plusieurs événements qui se déroulaient au même moment que notre activité. Cela a eu sans doute un certain impact, mais 400 personnes pour un spectacle à Saint-Venant, c'est quand même quelque chose!»

Tous les fonds amassés serviront à défrayer les frais de fonctionnement de l'organisme, comme l'entretien ainsi que les assurances.

Maintenant que cette activité majeure est terminée, toutes les énergies des Amis du patrimoine seront investies dans l'église du village dont les travaux de réfection entamés depuis près de cinq ans sont sur le point d'être terminés. D'ailleurs, si tout se déroule

comme prévu, l'inauguration officielle devrait avoir lieu le 25 août prochain.

«On est vraiment dans les derniers miles de ce projet qui mobilise notre communauté depuis 2008. Toute la mise aux normes de l'église est maintenant chose du passé. Il reste la peinture à finaliser et le système d'alarme a été installé au cours des derniers jours. Bref, il ne reste que de petits détails à finaliser», conclut Mme Cholette visiblement enjouée.

Rappelons qu'environ 700 000 \$ ont été investis dans la réfection de l'église de Saint-Venant-de-Paquette, dont la moitié de la facture a été défrayée par des fonds publics. L'autre partie est le fruit de campagnes de financement ainsi que de dons de généreux partenaires, dont la Fondation Neil et Louise Tillotson qui s'est fait généreuse de 120 000 \$.